



Der Tod ordnet die Welt neu.
Scheinbar hat sich nichts verändert
und doch ist alles anders geworden.

Antoine de Saint-Exupéry



Mit großer Traurigkeit im Herzen, jedoch dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von unserem lieben Bruder, Neffen, Onkel, Cousin und Freund

Franz Zottlöderer

der uns am Montag, dem 29. September 2025, plötzlich und völlig unerwartet, im 64. Lebensjahr verlassen hat.

Wir begleiten ihn am

Mittwoch, dem 8. Oktober 2025, um 14.00 Uhr

nach der feierlichen Einsegnung und dem hl. Requiem in der Pfarrkirche Straß im Straßertale zum Ortsfriedhof, wo er im Familiengrab seine letzte Ruhe findet.

Straß im Straßertale, im September 2025

In liebevoller Erinnerung

Werner und Sonja
Bruder und Lebensgefährtin

Alexander
Neffe

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Anstelle von Kranz- und Bukettspenden bitten wir, den dafür vorgesehenen Betrag zugunsten des St. Anna Kinderspitals in die hierzu in der Pfarrkirche aufgestellte Spendenbox zu geben.

Vom persönlichen Kondolieren bei der Trauerfeier ersuchen wir abzusehen.